



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 23 de junio de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio.

En primer lugar, quiero felicitar a los estudiantes de II Medio por su gran representación de la historia de San Martín de Tours que hicieron en el auditorio del colegio junto al Departamento de Alemán. Es realmente gratificante ver los avances que han tenido en el idioma, ya que fueron capaces de mostrar una impecable obra de teatro en alemán frente a sus compañeros del Primer Ciclo.

En la misma línea, destacar la reunión que sostuvimos con el nuevo Centro de Alumnos del colegio. En la ocasión, pudimos escuchar sus propuestas y conocer sus proyectos para el periodo 2023-2024. En ese contexto, resaltar la creación del Comité de Convivencia Escolar, cuyo objetivo es buscar soluciones a los problemas y mejorar las relaciones entre los estudiantes, por lo que les brindamos todo nuestro apoyo ya que trabajando juntos podremos enfrentar el tema.

En el plano sanitario, debemos insistir en el uso obligatorio de la mascarilla para todos los integrantes de la comunidad en los espacios cerrados del colegio. Al mismo tiempo, les solicitamos a las familias supervisar que los niños, niñas y jóvenes traigan desde su casa la mascarilla, con el fin de cumplir la normativa y con ello cuidarnos de los virus respiratorios.

En el ámbito académico, nos quedan solo un par de días para cerrar el primer semestre, pues el último día de clases es el jueves 06 de julio y la vuelta de vacaciones de invierno es el martes 01 de agosto de 2023. En ese sentido, invito a los estudiantes a esforzarse y estudiar para las evaluaciones finales, al igual que para las pruebas que tengan pendientes.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana largo junto a sus familias.

Atentamente.


Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR